

NEU im DIVI-Intensivregister: Detaillierte Darstellung der Altersentwicklung der COVID-19-Fälle auf den Intensivstationen

(07.09.2021) Unter dem Menüpunkt „Aktuelle Lage“ veröffentlicht das DIVI-Intensivregister seit dem 1. September den neuen Unterpunkt „[Altersstruktur](#)“. Hier ist jetzt mit Blick auf die derzeitige Entwicklung nicht mehr nur wöchentlich ein aktualisiertes Balkendiagramm mit Altersgruppen zu finden, sondern wird täglich eine Zeitreihe fortgeführt. Die Aktualisierung der Daten erfolgt täglich gegen 15 Uhr.

Hierzu melden jetzt sämtliche Intensivstationen mit Akutversorgung auch täglich das Altersjahrzehnt, in dem sich ihre Patienten befinden. Personalisierte Daten werden weiterhin nicht erhoben.

Interessierte finden Angaben zu:

1. Prozentualer Anteil der Patienten pro Altersgruppe am Abfraget
2. Altersentwicklung der COVID-19-Fälle in Prozent
3. Altersentwicklung der COVID-19-Fälle als absoluter Anteil

Die Grafiken verfügen zudem über interaktive Elemente wie Mouse-over oder eine Zoom-Funktion. Auch können Einträge in der Legende durch Klick auf den Eintrag ein- und ausgeschaltet werden.

Parallel dazu werden die Zeitreihen zur Altersangabe unter „[Reports](#)“ als CSV-Datei zum Download unter dem Titel „Aggregierte Altersstrukturdaten pro Tag auf Deutschlandebene“ angeboten – analog zum bekannten Tagesreport.

Ansprechpartner für Journalisten:

Nina Meckel

Pressesprecherin der DIVI

presse@divi.de

Tel +49 (0)89 230 69 60 21

www.divi.de/presse

Deutsche Interdisziplinäre Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin e.V. (DIVI)

Die 1977 gegründete Deutsche Interdisziplinäre Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin (DIVI) ist ein weltweit einzigartiger Zusammenschluss von mehr als 3.500 persönlichen Mitgliedern und 19 Fachgesellschaften aus Anästhesiologie, Chirurgie, Innerer Medizin, Kinder- und Jugendmedizin sowie Neurologie und Neurochirurgie. Ihre fächer- und

Pressemeldung



berufsübergreifende Zusammenarbeit und ihr Wissensaustausch machen im Alltag den Erfolg der Intensiv- und Notfallmedizin aus.

Die Deutsche Interdisziplinäre Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne der Gemeinnützigkeitsverordnung vom 24.12.1953 und ist damit ein nicht-wirtschaftlicher Verein gemäß § 21 ff BGB.

Mehr über die DIVI im Internet: www.divi.de